



井尻小学校だより

むらさき匂う



第3号

令和6年6月18日発行

文責：校長 門脇 岳彦

学校や井尻っ子の様子を毎日ホームページに掲載しています。上のORコードから閲覧ください。

6月も半ばを過ぎましたが、梅雨はこれからのようです。熱中症を心配するような気温の高い日もあるので、用心しながら生活しています。夏休みまで慌ただしい日々が続きますが、健康第一で活動を進めていきます。

田植え・マラソン会

5月21日(火)午後から、今年も稲作の会の皆さんにお世話になって、井尻っ子田んぼの田植えを行いました。最初に植え方を教えてもらっ

て、一人が3列担当しました。ぬかるむ足元を気にしながら、一生懸命植えていきました。驚いたことに、昨年よりかなり早く植え終えました。人数が少なくなったものの、習熟した児童が増えたからでしょうか。張り切り過ぎて尻もちをついた児童もいましたが、よい思い出になったと思います。どの児童も田植えを楽しそうにやる姿に大人が癒されました。

稲作の会の皆さんには、何から何まで準備を進めてもらいました。おかげさまで、今年も効率よく田植えの体験をすることが出来ました。

田植えの後は、イノシシ除けの柵の設置もしていただきました。感謝いたします。今後はイネの成長を観察していきたいと思います。

翌日、22日(水)は、今年度最初のマラソン会でした。どの子も、精一杯自分の記録に挑戦しました。今年度からこども園の応援がなくてさみしくなりましたが、その分多くの保護者さん、祖父母さんに応援いただきました。現在、中休みマラソンで走った全員の距離を合計して、山梨県甲州市

の井尻小にたどり着くことを目標にしています。神戸市まであと300周くらいのところまで来ています。今後は2学期のマラソン会も目標に体力づくりに励んでほしいと思います。



子どもたちのための音楽鑑賞

6月14日(金)、全校児童・全職員で「子どもたちのための音楽鑑賞会」にアルテピアに出かけました。この音楽鑑賞会は、自衛隊の西部航空音楽隊の皆さんによる演奏でした。約50分間、子どもも大人も楽しみました。本物の演奏が聴けるととても貴重な時間となりました。

演奏曲は、『スーパーマリオブラザーズ』、『ディズニー・ファンタジーメドレー』、『YOASOBIメドレー』、『さんぽ』、『映画「となりのトトロ」～コンサートバンドのためのセレクション～』でした。楽器紹介や指揮体験もありました。アンコールは「名探偵コナン」のテーマ曲で大盛り上がりでした。自衛隊西部音楽隊の皆さん、素晴らしい演奏をありがとうございました。



完全燃焼した青空運動会in150周年

6月1日(土)の午前中、井尻小学校開校150周年記念事業の第1弾である、『開校150周年記念青空運動会』を実施しました。天候にも恵まれ、保護者・地域の皆様の協力により、とても素敵なお運動会になりました。150周年記念事業実行委員会の皆様はじめ、関係の皆様に心よりお礼申し上げます。

今年度の青空運動会のスローガンは、「完全燃焼!~一人一人が全力で頑張ろう!~in150周年」でした。子ども達も150周年を意識してスローガンを考えました。

また、競技種目で工夫されたことは、地域の方の参加も募って行った南中ソーラン、150個の玉入れ、綱引きなどがありました。地域の方の多数の参加により賑やかにしていただきました。

閉会式の後には、参加者全員で井尻小の校歌を歌いました。その後、参加者全員で校庭に「いじり150」の人文字を作り、ドローンによる記念撮影を行いました。これらも150周年記念事業の一つでした。

青空運動会の様子は、やすぎどじょこテレビさんでも放映していただきました。振り返ってみても、まさに実行委員会を目指した在校児童の思い出になる、井尻地区らしい手づくり感のある温かい記念運動会になったと思います。

今回私が一番驚いたのは、青組の応援合戦中に色長が「一緒に踊れる人は踊ってください」と呼びかけたとき、赤組の子ども達も地域の方もたくさん出てきて踊ってくださったことでした。呼びかけに応じた赤組の子ども達と地域の皆さんの姿にとっても感動しました。誰もが完全燃焼した青空運動会の象徴となりました。

今後、150周年事業は秋の学習発表会・農業文化祭のときへと繋がっていきますが、子ども達も同時に学習内容に本校の歴史を関連付けながら学んでいきます。秋を楽しみにしたいと思います。



選手宣誓



2・3年生親子種目



4~6年生親子種目



南中ソーラン



玉入れ



綱引き